

DANKSAGUNG

Wir danken von Herzen für die liebevolle Anteilnahme, die wir beim Abschied unseres geliebten

Walter Hasenfratz

erfahren durften. All die Zeichen der Verbundenheit und das Mitgefühl haben uns sehr berührt und unterstützt.

Ein herzliches Danke geht an Herrn Pfarrer Stephan Denzler, der die Trauerfeier so gestaltet hat, wie es Walter sich gewünscht hat.

Ein besonderes Dankeschön an das Pflegepersonal des Alterszentrums Oberwinterthur und an den Hausarzt Herrn Dr. med. J.J. Fasnacht für seine liebevolle Unterstützung.

Ganz herzlichen Dank für die grosszügigen Spenden für den Schweizerischen Gehörlosenbund.

Die Trauerfamilie

Winterthur, im September 2016